
当日質問

№ 市民の意見（質疑）

1

宝塚大橋の道路整備について、県の事業だが
市の方からも整備については要請すべき

2

花のみちの街路樹、特に桜が枯れている件に
ついて、積極的に議員から働きかけを

3

宝塚の市民税が高い
東京から西宮へ来て高くなり、さらに宝塚で高く
なった
法人税がないので高くなっているのでは

4

企業が出ていき、法人税が少ない
市の発展のために企業を誘致すべきでは

5

新しい道路の議案に関して
市役所へ行く歩道（特に宝塚南口から）が波
打って歩きづらい、直して欲しい
都市計画はどうなっているのか

6

今までの、大きく取り上げられた事業について
は、経過報告をホームページなどに載せられな
いのか
（例えばすみれ霊園や雲雀丘のグラウンドや文
化芸術センター）
やりっぱなしではだめ、進捗を報告してほしい

7

教育委員と語るとのイベントがあった。その時に
教育委員に今のウクライナのように侵略された
らどうしますかと質問したら、答えがなかった。こ
れでは困る。子どもを守るとか答えが欲しかった
が、沈黙だった。市としての見解とまで言わない
けれども、もう少し返事が欲しかった

8
県道への要望は市へもできるのか

中心市街地で大事なことなので、市の方へも要
望していく
阪急電鉄からも協力すると聞いているので、合
わせて取り組みたい

できるが、県への要望を伝えられることは伝え
ていく
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議会の意見（回答）

市の方でも要望している
今の状態が最終ではない
元に戻るものではないが、少しは元に戻すもの
もある、植栽が入り、ベンチや彫刻も全てではな
いが戻ると聞いている

それぞれ、予算・決算などで議論している、その
際の資料などは、お手数だけれど、検索してい
ただければ出てくる
墓園について、すみれ墓苑と長尾山霊園と西山
霊園と合わせて運営している、すみれ墓苑の方
も努力をして順調な運営になってきている

教育のことを語るとの趣旨での会合だったの
で、外交についてそれぞれの意見はあったのか
もしれないが、教育委員としての意見には及ば
なかったのでは

個人市民税については全国一律なのであまり
変わらない
固定資産税は土地の評価により違ってくるので
そこは高いと言われる

おっしゃるとおり
貴重な御意見としてお聞きします

議案の内容の「ほこみち」（歩行者利便増進道
路）とは少し違うが、歩道の補修に関する要望
は多い
古い整備で車道と歩道の段差があったりする
できるだけ声をあげて困り度を上げて優先順位
を上げないと補修計画はしているが追いつかな
い
都市計画道路は数年前に見直されている
自治会なでまとまって要望なども効果的かも


